

Laurent Cornut

Les Tours noires

Résumé

Cinq histoires fantastiques qui ont pour cadre la petite commune tranquille de St Rémy, qui se croisent et s'entrecroisent jusqu'au dénouement final et dont les héros sont de jeunes Rémytois intrépides. Cinq histoires liées par un fil rouge : le mystérieux homme à la cape noire que la rumeur accuse d'être à l'origine des méfaits commis dans le village. Qui est-il donc ? Un sorcier ? Un magicien ? Est-il vraiment coupable ? Et le cas échéant, le courage suffira-t-il à nos jeunes espîègles pour l'empêcher de nuire ?

Le Chevalier Gris, Léo, Le champ aux noix, Le Gardien, L'homme à la cape noire. Autant d'aventures extraordinaires contenant chacune des éléments de réponse à la question que se posent tous les Rémytois : l'homme à la cape noire qui hante les rues de St Rémy est-il l'auteur de tous ces faits étranges qui sèment la confusion à la fois dans les esprits et dans le village ? Les cancons et les racontars font le tour de la commune. Les histoires les plus rocambolesques circulent. Toutefois, que l'on croie ou non aux sortilèges, à la magie noire ou à la présence du diable derrière les deux Tours, il faut se rendre à l'évidence : certains des faits constatés n'admettent aucune explication rationnelle. Alors, le diable ou tout autre être maléfisant se cache-il sous les traits de l'homme à la cape noire ? Et le cas échéant, qui va l'arrêter ? D'ailleurs, le peut-on encore ? Tom, Arthur, Léa, Max et leurs camarades enquêtent...

Extrait

« Magie noire à St Rémy » ; « L'Étrange s'invite à St Rémy » ; « Pas de répit à St Rémy »... Les quotidiens régionaux évoquent, par des articles parfois railleurs ou par des caricatures, les faits mystérieux qui se déroulent à St Rémy depuis quelques semaines.

Ce que l'on commence à appeler « L'affaire de St Rémy » suscite la curiosité non seulement chez les lecteurs des journaux locaux mais également chez les habitants des communes avoisinantes que la rumeur et les ragots ont alertés. La mairie de St Rémy ne compte plus ni les visites de parfaits inconnus cherchant à glaner quelques informations ni les appels téléphoniques alimentant la controverse : y a-t-il vraiment des faits étranges à St Rémy ?

Pour certains, oui et pour d'autres, non.

Et pourtant, on ne peut nier que les murs de la mairie ont été peints en noir l'espace d'une nuit. On ne peut nier que la porte de l'église a été condamnée par un moyen qui n'a jamais pu être identifié : ni dommage ni colle ni artifice quelconque. Rien n'empêchait a priori l'ouverture. Et cependant, il a fallu user de la force et défoncer les vieilles lattes de bois pour pouvoir pénétrer dans l'édifice religieux.

On ne peut nier qu'un énorme rocher de plusieurs tonnes coupait judicieusement la route départementale 123 au carrefour des rues Alfred Poussard, Louis Arnaud et de la rue de l'église, paralysant pendant plusieurs jours, le temps qu'une grue immense vienne déloger le minéral, la circulation dans le village. On ne peut nier que des animaux disparaissent –des lapins, des chats, des chiens, des vaches et même des chevaux du relais Equinoxe– comme on ne peut nier la prolifération d'une sorte de plante carnivore, comme on ne peut nier non plus...